

**FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN**  
BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag/Anfrage an den BA10 für die Sitzung am 25.01.2020

## Wertstoffmobil in Moosach

**Antrag:**

Wir beantragen, dass das Wertstoffmobil des Abfallwirtschaftsbetriebs München (AWM) auf seiner wöchentlichen Route durch den Münchner Nordwesten auch im Zentrum Moosachs Station macht.

**Begründung:**

Das Wertstoffmobil ermöglicht Münchnerinnen und Münchnern, Haushaltsgegenstände, Batterien, Elektrokleingeräte etc. in ihrer Nähe zu entsorgen.

Im wöchentlichen Turnus werden mit einem Fahrzeug zentrale Orte in den nordwestlichen Bezirken Münchens angefahren.

Teilweise werden mehrere nahe beieinander gelegene Plätze im selben Bezirk angefahren z. B. in Neuhausen-Nymphenburg oder Schwabing-West, einige Plätze werden sogar mehrfach wöchentlich besucht (Hohenzollernplatz, Josephsplatz, Leonrodplatz).

In Moosach hingegen, dem Sitz der AWM, hält das Wertstoffmobil überhaupt nicht.

Doch auch die Moosacherinnen und Moosacher brauchen wenigstens einen wöchentlichen Termin an einem zentral erreichbaren Ort, um Wertstoffe und kleine Haushaltsgeräte entsorgen zu können.

Insbesondere Menschen mit Mobilitätseinschränkungen und Senior\*innen wird damit der Alltag enorm erleichtert.

Deshalb bitten wir darum, das Wertstoffmobil zum nächstmöglichen Zeitpunkt, spätestens jedoch ab Anfang 2022, wenigstens einmal pro Woche für mindestens eine Stunde in Moosach halten zu lassen.

Als Standort schlagen wir den Moosacher St. Martinsplatz vor.



Die Fraktionsmitglieder im BA10  
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN  
München, 25.01.2020